

**Kontakt**

+49 3731 3805-0

post@ibexu.dewww.ibexu.de / www.ibexu.com**Standort und Postanschrift**

IBExU Institut für Sicherheitstechnik GmbH

Fuchsmühlenweg 7

09599 Freiberg | Germany

**Gesetzliche Registrierung**

USt-IdNr.: DE 122292964

Eingetragen im Amtsgericht Chemnitz

HRB 8961

§ 1 Geltungsbereich

Die Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) gelten für alle Leistungen der IBExU Institut für Sicherheitstechnik GmbH, im Folgenden „IBExU® DE“ genannt. Für Prüfungen / Zertifizierungen gemäß Richtlinie (RL) 2014/34/EU sowie IECEx Certified Equipment Scheme gelten erweiterte Allgemeine Vertragsbedingungen.

Vorbehaltlich abweichender Vereinbarungen im Einzelfall kommen Verträge mit der IBExU® DE ausschließlich mit Maßgabe der nachfolgenden Bestimmungen zustande. Mit Auftragserteilung erklärt sich der Auftraggeber, im Folgenden „AG“ genannt, mit unseren AGB einverstanden. Entgegenstehende oder abweichende Bedingungen des AG sind für uns nur dann verbindlich, wenn die IBExU® DE diese ausdrücklich schriftlich anerkannt hat.

§ 2 Vertragsabschluss

Ein Vertrag gilt erst dann als geschlossen, wenn dem AG eine schriftliche Auftragsbestätigung von der IBExU® DE zugeht. Diese gibt alle Abreden zwischen den Vertragsparteien zum Vertragsgegenstand vollständig wieder. Mündliche Zusagen von der IBExU® DE vor Abschluss dieses Vertrages sind rechtlich unverbindlich und mündliche Abreden der Vertragsparteien werden durch den schriftlichen Vertrag ersetzt, sofern sich nicht jeweils ausdrücklich aus ihnen ergibt, dass sie verbindlich fortgelten.

Änderungen, Nebenabreden und Ergänzungen zum Vertrag bedürfen zu ihrer Wirksamkeit der schriftlichen Bestätigung von der IBExU® DE.

Die IBExU® DE schuldet nur die vertraglich festgelegte Leistung, die unter Beachtung der allgemein anerkannten Regeln der Technik und der gesetzlichen Vorgaben erbracht wird. Unsere Sachverständigen und fachkundigen Personen sind bei der Durchführung von Prüf- und Gutachteraufträgen weisungsunabhängig.

§ 3 Auftragsdurchführung und Mitwirkungspflicht des Kunden

Der AG hat die IBExU® DE alle für die Durchführung der Leistung relevanten Tatsachen vollständig zur Kenntnis zu geben (z. B. technische Unterlagen, Funktionsbeschreibungen, Sicherheitsdatenblätter). Die IBExU® DE hat das Recht, Einsicht in alle für die durchzuführende Leistung erforderlichen Unterlagen zu nehmen und die für die Bearbeitung notwendigen Unterlagen zu archivieren.

Soweit für die Erfüllung der vereinbarten Leistung eine Mitwirkung des AG erforderlich ist, hat er diese auf eigene Kosten zu erbringen. Kommt der AG seiner Mitwirkungspflicht nicht, nicht rechtzeitig oder nicht ordnungsgemäß nach, ist die IBExU® DE berechtigt, dem AG den dadurch entstandenen Mehraufwand in Rechnung zu stellen.

Wird die IBExU® DE außerhalb des eigenen Betriebsgeländes tätig, obliegen dem AG alle zur Erfüllung der Verkehrssicherungspflicht notwendigen Maßnahmen.

Für Beschädigungen oder Zerstörung von Gegenständen des AG als Folge der sachgerechten Durchführung unserer Leistung leistet die IBExU® DE keinen Ersatz.

Der Transport und ggf. Rücktransport von Gegenständen des AG erfolgt durch den AG auf dessen Kosten und Gefahr.

§ 4 Fristen und Termine

Fristen und Termine gelten stets als annähernd, sofern nicht im Einzelfall besondere Vereinbarungen schriftlich getroffen worden sind. Fristen laufen erst ab der vollständigen Erbringung sämtlicher vom AG geschuldeten Mitwirkungshandlungen. Bei nachträglichen Änderungswünschen oder verspätet erbrachten Mitwirkungshandlungen des AG sind die Leistungszeiten neu zu verhandeln.

Die IBExU® DE haftet nicht für Unmöglichkeit der Leistung oder für Leistungsverzögerungen, soweit diese durch höhere Gewalt oder sonstige, zum Zeitpunkt des Vertragsabschlusses nicht vorhersehbare Ereignisse (z. B. Betriebsstörungen aller Art, Streiks, rechtmäßige Aussperrungen) verursacht worden sind, die die IBExU® DE nicht zu vertreten hat. Sofern solche Ereignisse der IBExU® DE die Leistung wesentlich erschweren oder unmöglich machen und die Behinderung nicht nur von vorübergehender Dauer ist, ist die IBExU® DE zum Rücktritt vom Vertrag berechtigt. Bei Hindernissen vorübergehender Dauer verlängern sich die Leistungsfristen oder verschieben sich die Leistungstermine um den Zeitraum der Behinderung zuzüglich einer angemessenen Anlaufzeit. Soweit dem AG infolge der Verzögerung die Abnahme der Leistung nicht zuzumuten ist, kann er durch unverzügliche schriftliche Erklärung gegenüber der IBExU® DE vom Vertrag zurücktreten.

Die Haftung der IBExU® DE bei Leistungsverzug oder Unmöglichkeit der Leistungserbringung ist auf Schadensersatz gemäß § 8 dieser AGB beschränkt.

Kommt der AG in Annahmeverzug oder verletzt er schuldhaft sonstige Mitwirkungspflichten, ist die IBExU® DE berechtigt, den uns insoweit entstehenden Schaden, einschließlich etwaiger Mehraufwendungen, ersetzt zu verlangen. Weitergehende Ansprüche bleiben vorbehalten.

§ 5 Abnahme der Leistung

Geistige Leistungen gelten als abgenommen, sofern der AG nicht innerhalb von 14 Tagen nach Zugang der Leistung in schriftlicher Form ausdrücklich schriftliche Vorbehalte erhebt. Im Fall eines Vorbehaltes überprüft die IBExU® DE die Leistung. Erweist sich der Vorbehalt des AG als unberechtigt, fallen ihm die entstandenen Mehrkosten zur Last.

§ 6 Preise und Zahlung

Maßgeblich sind die von der IBExU® DE genannten Preise, zu denen die jeweilige gesetzliche Mehrwertsteuer - soweit diese anfällt - hinzugerechnet wird. Die Rechnung ist innerhalb von 30 Tagen ab Rechnungsdatum zur Zahlung fällig.

Die Aufrechnung mit Gegenansprüchen des AG oder die Zurückbehaltung von Zahlungen wegen solcher Ansprüche ist nur zulässig, soweit die Gegenansprüche unbestritten oder rechtskräftig festgestellt sind.

Die IBExU® DE behält sich das Recht vor, angemessene Abschlagszahlungen und Vorschüsse zu verlangen und ist berechtigt, Teilrechnungen zu stellen.

An allen unseren Leistungen, einschließlich, aber nicht begrenzt auf Gutachten, Prüf- und Beratungsleistungen, behalten wir uns bis zur vollständigen Erfüllung der Zahlungspflichten alle Rechte / Urheberrechte vor.

§ 7 Gewährleistung

Für den Fall, dass die IBExU® DE eine mangelhafte Leistung erbringt, ist die IBExU® DE (nach eigenem Ermessen) verpflichtet und berechtigt, den Mangel entweder innerhalb einer angemessenen Frist zu beheben oder eine Ersatzleistung zu erbringen. Im Falle des Fehlschlagens, der Unmöglichkeit, Unzumutbarkeit, Verweigerung oder unangemessenen Verzögerung der Nachbesserung oder Ersatzleistung, kann der AG vom Vertrag zurücktreten oder die Vergütung angemessen mindern. Das Rücktrittsrecht ist ausgeschlossen, wenn der Mangel nicht erheblich ist.

Beruht ein Mangel auf dem Verschulden der IBExU® DE, kann der AG unter den unter § 8 bestimmten Voraussetzungen Schadensersatz verlangen.

Die Verjährungsfrist für Mängelansprüche aller Art beträgt 12 Monate gerechnet ab Leistungserbringung oder, soweit eine Abnahme erforderlich ist, ab der Abnahme.

§ 8 Haftung der IBExU® DE

Die Haftung der IBExU® DE auf Schadensersatz, gleich aus welchem Rechtsgrund, insbesondere aus Unmöglichkeit, Verzug, mangelhafter oder falscher Leistung, Vertragsverletzung, Verletzung von Pflichten bei Vertragsverhandlungen und unerlaubter Handlung ist, soweit es dabei jeweils auf ein Verschulden ankommt, nach Maßgabe dieses Punktes eingeschränkt.

Die IBExU® DE haftet nicht im Falle einfacher Fahrlässigkeit seiner Organe, gesetzlichen Vertreter, Angestellten oder sonstigen Erfüllungsgehilfen, soweit es sich nicht um eine Verletzung vertragswesentlicher Pflichten handelt. Vertragswesentlich sind die Verpflichtung zur rechtzeitigen Leistung, deren Mangelfreiheit, sowie Beratungs-, Schutz- und Obhutspflichten, die den Schutz von Leib, Leben oder Gesundheit von Personal des AG oder den Schutz von dessen Eigentum vor erheblichen Schäden bezwecken.

Soweit die IBExU® DE gemäß § 8 Absatz 2 dem Grunde nach auf Schadensersatz haftet, ist diese Haftung auf Schäden begrenzt, die die IBExU® DE bei Vertragsschluss als mögliche Folge einer Vertragsverletzung vorausgesehen hat oder die sie bei Anwendung verkehrsüblicher Sorgfalt hätte voraussehen müssen. Mittelbare Schäden und Folgeschäden sind nur ersatzfähig, soweit solche Schäden typischerweise zu erwarten sind.

Die vorstehenden Haftungsausschlüsse und -beschränkungen gelten in gleichem Umfang zugunsten der Organe, gesetzlichen Vertreter, Angestellten und sonstigen Erfüllungsgehilfen der IBExU® DE.

Die Einschränkungen dieses Punktes gelten nicht für die Haftung der IBExU® DE wegen vorsätzlichen Verhaltens, für garantierte Leistungsmerkmale oder wegen Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit.

§ 9 Haftung des AG

Wird bei Durchführung des Auftrages Personal der IBExU® DE geschädigt oder Sachen / Geräte der IBExU® DE beschädigt oder zerstört, wird widerleglich vermutet, dass die Schädigung oder Zerstörung auf einer verschuldeten Verletzungshandlung des AG beruht.

§ 10 Gerichtsstand und anwendbares Recht

Ist der AG Kaufmann, eine juristische Person des öffentlichen Rechts oder ein öffentlich-rechtliches Sondervermögen oder hat er in der Bundesrepublik Deutschland keinen allgemeinen Gerichtsstand, so bestimmt sich der örtliche Gerichtsstand für alle etwaigen Streitigkeiten aus der Geschäftsbeziehung zwischen der IBExU® DE und dem AG nach dem Sitz der IBExU® DE. Zwingende gesetzliche Bestimmungen über ausschließliche Gerichtsstände bleiben von dieser Regelung unberührt.

Das Vertragsverhältnis unterliegt ausschließlich dem Recht der Bundesrepublik Deutschland. Das Übereinkommen der Vereinten Nationen über Verträge über den internationalen Warenkauf vom 11. April 1980 (CISG) gilt nicht.

§ 11 Schlussbestimmungen

Sollten einzelne Bestimmungen dieser Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) nicht zur Anwendung kommen, bleiben die übrigen Bestimmungen davon unberührt.

Hinweis

Der AG nimmt davon Kenntnis, dass die IBExU® DE Daten aus dem Vertragsverhältnis nach § 28 Bundesdatenschutzgesetz (BDSG) zum Zwecke der Datenverarbeitung speichert und sich das Recht vorbehält, die Daten, soweit für die Vertragserfüllung erforderlich, Dritten (z. B. Versicherungen) zu übermitteln.

**Contact**

+49 3731 3805-0

post@ibexu.dewww.ibexu.de / www.ibexu.com**Location and postal address**

IBExU Institut für Sicherheitstechnik GmbH

Fuchsmühlenweg 7

09599 Freiberg | Germany

**Legal registration**

VAT: DE 122292964

Registered in district court Chemnitz

HRB 8961

§ 1 Scope

These general terms and conditions (hereinafter “GTC”) apply to all services provided by IBExU Institut für Sicherheitstechnik GmbH (hereinafter “IBExU® DE”). Extended general terms of contract shall apply to testing / certification in accordance with Directive 2014/34/EU plus IECEx Certified Equipment Scheme.

Unless agreed otherwise, individual contracts with IBExU® DE shall be concluded exclusively on the basis of the following conditions. By placing an order, the customer (hereinafter “customer”) agrees to our GTC. Conditions issued by the customer that conflict or deviate from these GTC shall only be binding if IBExU® DE has expressly agreed to this in writing.

§ 2 Conclusion of the contract

A contract shall be deemed to be concluded when the customer receives a written order confirmation from IBExU® DE. This written order confirmation shall contain full details of the subject of the contract between the two parties. Verbal promises made by IBExU® DE prior to the conclusion of this contract shall not be legally binding and verbal agreements between the parties shall be replaced by the written contract provided that neither party has expressly stated that these verbal agreements will remain binding.

Any amendments, collateral agreements and additions to the contract shall require IBExU® DE’s written confirmation to be effective.

IBExU® DE shall only be liable for the contractual service provided in accordance with the generally accepted industry standards and all relevant legal requirements. Our experts and specialists shall carry out their duties independently when performing examination and assessment tasks.

§ 3 Fulfilment of the contract and the customer’s obligation to cooperate

The customer shall provide IBExU® DE with all the relevant information necessary for it to fulfil the contract in full (e.g. technical documents, functional specifications, safety data sheets). IBExU® DE shall be entitled to inspect all the documents necessary for fulfilling the contract and to archive them as needed for processing.

Insofar as the customer is required to cooperate with IBExU® DE to ensure fulfilment of the contract, the customer shall do so at its own cost. If the customer fails to cooperate, fails to cooperate in a timely manner or fails to cooperate properly, IBExU® DE shall be entitled to invoice the customer for any additional costs incurred as a result.

If IBExU® DE has to work outside of its own business premises, the customer shall be responsible for implementing any measures necessary to meet health and safety requirements.

IBExU® DE shall not be held liable for the damage or destruction of the customer's property as a result of proper performance of its services.

The customer shall transport its own property at its own risk and expense.

§ 4 Service schedules and delivery times

All service schedules and delivery times shall be deemed approximate unless specifically agreed in writing. Service schedules shall begin from the moment that the customer provides its full contractual cooperation. If the customer requests retrospective changes or its cooperation is delayed, all deadlines and service schedules shall be renegotiated.

IBExU® DE shall not be held liable in the event that it is not possible to fulfil the contract or that fulfilment of the contract is delayed if this is a result of force majeure or another event that was not foreseeable at the time the contract was concluded and that was beyond the reasonable control of IBExU® DE (e.g. any disruption to business operations, strikes, lawful lockouts). IBExU® DE shall be entitled to withdraw from the contract if such events make fulfilling the contract impossible or considerably more difficult and the hindrance is not temporary in nature. In the event that a hindrance is temporary in nature, service schedules shall be extended or delivery shall be postponed for the duration of the hindrance plus an appropriate warm-up period. Insofar as the customer cannot reasonably be expected to accept the service as a result of the delay, the customer may withdraw from the contract by immediately notifying IBExU® DE in writing.

In the event that it defaults on its contractual obligations or is unable to fulfil the contract, IBExU® DE's liability shall be limited to compensation as described under § 8 of these GTC.

If the customer is in default of acceptance or otherwise culpably breaches its obligation to cooperate, IBExU® DE shall be entitled to assert a claim for damages, including for any additional costs incurred as a result. IBExU® DE also reserves the right to assert further legal claims.

§ 5 Acceptance of the service

Intellectual services shall be deemed to have been accepted insofar as the customer has not expressly notified IBExU® DE in writing of any defects within 14 days of the service being provided. In this event, IBExU® DE shall review the service provided. If the customer's complaint is proven to be unfounded, it shall bear any additional costs incurred due to this review.

§ 6 Prices and payment

The prices stated by IBExU® DE shall be binding, subject to the addition of statutory VAT if applicable. All invoices shall be payable within 30 days of the invoice date.

The customer shall only be permitted to set-off payments with counterclaims or to withhold payment as a result of these claims if the counterclaims are undisputed or have been established in law.

IBExU® DE reserves the right to request appropriate payments on account and / or advance payments and shall also be entitled to issue partial invoices.

IBExU® DE shall retain all rights / copyrights for all of its services, including but not limited to expert opinions, examination and consulting services, until full payment has been received from the customer.

§ 7 Warranty

In the event that IBExU® DE provides a defective service, it shall (at its own discretion) be obliged and entitled either to remedy such defects or provide an alternative service within a reasonable period of time. In the event of failure, impossibility, unacceptability, refusal or an unreasonable delay in remedying the defect or providing an alternative service, the customer shall be entitled to withdraw from the contract or to reduce payment as appropriate. The right to withdraw from the contract is excluded if the defect is not significant.

If a defect is found for which IBExU® DE is to blame, the customer may assert a claim for damages under the conditions listed in § 8.

The limitation period for claims for defects of any kind shall be 12 months from the date the service is performed, or, if the service must be accepted, from the date of acceptance.

§ 8 Liability of IBExU® DE

Insofar as it is at fault, IBExU® DE's liability for damages, regardless of the legal grounds, but in particular due to impossibility, delays, defective or incorrect performance, contractual infringement, breach of obligations during contract negotiations and unlawful acts, shall be limited to the scope of this point.

IBExU® DE shall not be held liable in the event of simple negligence by one of its bodies, legal representatives, employees or other vicarious agents, insofar as there is no violation of its essential contractual obligations. The timely performance of services, the absence of defects, obligations regarding consulting services, protective duties and the duty of care, the obligation to protect the life, limb and health of the customer's staff and the obligation to protect the customer's property from significant damage shall be of the essence of the contract.

If IBExU® DE is liable for damages in accordance with § 8 section 2, its liability shall be limited to damage that IBExU® DE foresaw as a consequence of breach of contract at the time the contract was concluded or that IBExU® DE could have reasonably foreseen when applying due care and attention. Indirect and consequential losses shall only be eligible for compensation if these losses are typically to be expected.

The aforementioned exclusions and limitations of liability shall apply to the same extent to IBExU® DE's bodies, legal representatives, employees and other vicarious agents.

The restrictions noted in this clause shall not apply to IBExU® DE's liability arising from willful misconduct, guaranteed performance characteristics or injury to life, limb or health.

§ 9 Liability of the customer

If IBExU® DE's staff are injured or its equipment / devices are damaged or destroyed during its fulfilment of the contract, it shall be refutably presumed that the damage or destruction has arisen from the customer's culpable infringement of its obligations.

§ 10 Jurisdiction and applicable law

If the customer is a registered trader, a legal entity under public law or a special fund under public law, or if it has no general place of jurisdiction in the Federal Republic of Germany, the local jurisdiction for any disputes arising from the contract between IBExU® DE and the customer shall be that of IBExU® DE's head office. This shall not affect mandatory statutory provisions regarding exclusive jurisdictions.

The contractual agreement shall be governed exclusively by the laws of the Federal Republic of Germany. The UN Convention on the International Sale of Goods (CISG) of the 11th April 1980 shall not apply.

§ 11 Final provisions

Should any provision of these GTC not be applicable, this shall not affect any of the remaining provisions.

Note

The customer acknowledges that IBExU® DE shall store data arising from the contractual agreement in accordance with Art. 28 of the Federal Data Protection Act (BDSG) for the purposes of data processing. It also acknowledges that IBExU® DE reserves the right to transfer this data to third parties (e.g. insurance providers) insofar as this is necessary for fulfilment of the contract.